

## Le 92 voit toujours rouge!

La mobilisation ne faiblit pas contre le choc des savoirs dans les Hauts-de-Seine. Après plusieurs journées de grève en février, mars et avril, les parents d'élèves ont pris le relais et, en deux semaines, ce sont près de la moitié des collèges du 92 qui ont été touchés par des opérations "établissements déserts" ainsi que des écoles. Des manifestations ont eu lieu dont la dernière, entre Montrouge et Arcueil, a réuni 500 personnes : parents, enseignant·es et élèves, tous et toutes ensemble.

À nous, personnels de l'éducation, d'enfoncer le clou face à la surdité volontaire du ministère. Cette école de l'autoritarisme et du tri social nous n'en voulons pas alors le 14 mai, à l'appel de la CGT Educ'action, de FO et de SUD, toutes et tous en grève ! C'est notre détermination et le tous et toutes ensemble (parents et enseignants) qui nous permettra de faire céder le gouvernement dans ses projets réactionnaires.

Le 14 mai à 14h rendez-vous à la manifestation parisienne, départ : métro Louvre-Rivoli.

Par ailleurs, pour interpeller la DSDEN, la CGT Educ'action 92 appelle avec le SNFOLC 92 et SUD Education 92 à un rassemblement devant la DSDEN des Hauts-de-Seine à 10h (167 avenue Joliot-Curie à Nanterre).

Pour discuter des suites du mouvement : AG à Bagneux le 14 mai salle Cosson 18h15 (métro Lucie Aubrac ligne 4).

Nanterre le 9 mai 2024